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ABSTRAK  

 

Raditya Agung Pramasta. 2022. Pemanfaatan Spotify Pada Kegiatan Praktik 

Kompetensi Mengajar Mata Pelajaran Bahasa Mandarin. Skripsi. Jakarta. 

Pendidikan Bahasa Mandarin. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Jakarta. 

 

Semenjak virus Covid-19 melanda, pembelajaran bahasa Mandarin di 

Indonesia berganti menjadi pembelajaran jarak jauh (PJJ). Pada pelaksanaan PJJ, 

berbagai platform berbasis internet digunakan. Salah satunya yaitu pemanfaatan 

platform music streaming Spotify sebagai media pembelajaran. Penulisan skripsi  

ini bertujuan untuk mendeskripsikan pemanfaatan Spotify selama kegiatan Praktik 

Keterampilan Mengajar (PKM) mata pelajaran Bahasa Mandarin di SMAN 64 

Jakarta. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan 

teknik pengumpulan data berupa teknik observasi dan dokumentasi. 

Skripsi ini memaparkan bahwa terdapat 8 siniar “It’s Kinda Mandarin” dalam 

Spotify yang telah digunakan sebagai materi ajar suplemen dan media pembelajaran 

alternatif saat kegiatan PKM mata pelajaran bahasa Mandarin tahun 2021 di SMAN 

64 Jakarta. Hasil observasi & dokumentasi menunjukkan: (1) pada masa PJJ daring, 

Spotify digunakan oleh pemelajar secara mandiri. Setelah tautan siniar disebarkan, 

terdapat perubahan sikap pemelajar di kelas berupa keberanian melafalkan kosakata 

ataupun teks di kelas, (2) pada masa Pertemuan Tatap Muka Terbatas (PTMT), jam 

pelajaran bahasa Mandarin dikurangi, Spotify tidak terlalu sering diakses pemelajar.  

Skripsi ini tidak menjelaskan tanggapan pemelajar terhadap pemanfaatan 

Spotify, tidak juga menjelaskan kaitannya dengan hasil belajar pemelajar. Sehingga 

hal ini masih membutuhkan penelitian lebih lanjut. 

Skripsi ini bermanfaat untuk menambah wawasan terkait  pemanfaatan 

platform music streaming Spotify sebagai media pembelajaran alternatif. Selain itu 

dapat menjadi salah satu referensi pengajar dalam mengembangkan variasi media 

pembelajaran bahasa Mandarin. 

 

Kata kunci: Pemanfaatan, Media Pembelajaran, Spotify, Praktik Kompetensi 

Mengajar, Bahasa Mandarin 
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摘要 

 

Raditya Agung Pramasta。 2022年. Spotify 在汉语学科教学能力实践中

的应用。论文。雅加达。汉语教育学系。语言与艺术学院。雅加达国立大学。 

 

自 Covid-19 病毒激增以来，印度尼西亚的中文学习已转变为远程学

习的形式。在远程学习的实施中，有几个调整。其中之一是使用 Spotify 

音乐流媒体平台作为学习媒介。本研究旨在描述 Spotify 在 SMAN 64 

Jakarta 的中文科目教学能力实践中的使用。使用的研究方法是描述性的定

性研究，采用观察和记录形式的数据收集技术。 

在 SMAN 64 Jakarta 举行的 2021 年 PKM 活动期间，Spotify 上共

有 8 个“It's Kinda Mandarin”广播被用作补充教材和替代学习媒体。观

察结果表明：（1）在线远程学习期间，学生独立使用 Spotify。广播链接

发布后，学生在课堂上的态度发生了变化，在课堂上鼓起勇气背诵词汇或课

文，（2）在有限的面对面学习期间，减少了汉语课， 学生也不经常访问 

Spotify。根据获得的数据，无法确定 Spotify 的使用是否顺利，也无法解

释与学生学习成果的关系。这还需要进一步研究。 

这项研究有助于增加关于使用 Spotify 音乐流媒体平台作为替代学

习媒体的洞察力，以及作为教师开发各种中文学习媒体的参考资料之一。 

 

关键词：利用，学习媒体，Spotify，教学能力实践，中文科目 
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ABSTRACT 

 

 

Raditya Agung Pramasta. 2022. The Use of Spotify in the Teaching Competency 

Practice for Chinese Language Subjects. Undergraduate Thesis. Jakarta. Mandarin 

Education. Faculty of Language and Art. State University of Jakarta. 

 

Since the Covid-19 virus surges, Chinese learning in Indonesia has changed 

into the form of distance learning. In the implementation of distance learning, there 

are several adjustments. One of them is the use of the Spotify music streaming 

platform as a learning medium. This study aims to describe the use of Spotify during 

the Teaching Competency Practice (PKM) for Chinese subjects at SMAN 64 

Jakarta. The research method used is descriptive qualitative with data collection 

techniques in the form of observation and documentation. 

A total of 8 "It's Kinda Mandarin" broadcasts on Spotify were used as 

supplementary teaching materials and alternative learning media during the year of 

2021 PKM activities for Chinese subjects at SMAN 64 Jakarta. The results of the 

observations show: (1) during the online distance learning period, Spotify was used 

by students independently. After the broadcast link was distributed, there was a 

change in the attitude of students in class in the form of courage to recite vocabulary 

or text in class, (2) during the limited face-to-face learning, Chinese language 

lessons were reduced, Spotify was also not accessed by students very often. Based 

on the data obtained, it is not certain whether the use of Spotify is going well, nor 

can it be explained in relation to student learning outcomes. This still requires 

further research.  
This research is useful for adding insight regarding the use of the Spotify 

music streaming platform as an alternative learning media, as well as being one of 

the teacher's references in developing variations of Chinese learning media. 
 

Keywords: Utilization, learning media,  Spotify, Teaching Competency Practice, 

Chinese subject 
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